

Sitzung des Stadtrates am 19. März 2020

Antrag des Ortsbürgermeisters der Ortschaft Markwerben, Herr Hubert Schiller, auf Änderung der Ortschaftsverfassung mit der Stadt Weißenfels

Stellungnahme der Verwaltung:

Die Verwaltung empfiehlt, den Antrag zu vertagen.

Begründung:

Es ist beabsichtigt, im Laufe des Jahres die Hauptsatzung der Stadt Weißenfels grundlegend zu überarbeiten und dementsprechend als neue Satzung – nicht als Änderungssatzung – dem Stadtrat zur Beratung und Beschlussfassung vorzulegen.

Im Rahmen der Neufassung ist ferner beabsichtigt, die §§ 26 ff. (Ortschaften) anzupassen, so dass die Ortschaftsverfassungen gleichermaßen ausgestaltet werden.

Der vorliegende Antrag soll in den Beratungsprozess der Gremien mit einbezogen werden, diesen nicht vorweg nehmen und zu gegebener Zeit mit dem Entwurf der Hauptsatzung wieder aufgerufen werden.

Risch
Oberbürgermeister